

## ■ Was war los im Eichenhof in Panketal, OT Zepernick

### Apfelfest

Als hätte man diese Apfelschwemme – trotz extremer Hitze und Dürre, aber eben Sonne ohne Ende – vorausgeahnt, wurde erstmalig im kulturellen Jahresprogramm ein Apfelfest mit aufgenommen!

Herbstlich gestaltet auf der Wiese, schattig unter Zeltdächern, erwarteten uns reizende Dirndl und Seppel. Sie boten uns zum Kaffee diverse leckere, saftige Apfelkuchen an, für die in beiden Häusern am Vortag auch einige Bewohner fleißig

Äpfel schälten und schnippelten. Die Rotunde ließ sich zur Unterhaltung ein interessantes Quiz rund um den Apfel einfallen. Natürlich gab's dann für die richtige Antwort einen Apfel aus dem Korb. Da der Phantasie unseres Beschäftigungsteams keine Grenzen gesetzt sind, sorgten zwei urig verkleidete lustige Gestalten mit Apfelkorb gekonnt und temperamentvoll mit einigen Märchen-Quizfragen für zünftiges Gaudi. Zu passender, leiser Hintergrundmusik gehörten zum Apfelfest auch Getränke, wie: Apfelsaft, Apfel-



schorle, Apfelwein und Apfelschnäpschen – je nach Belieben. Wir hatten viel Spaß an einem der letzten Hitzetage, sind nun gespannt auf das »Erntedankfest« und vor allem unserer gesamten Mannschaft der Beschäftigung und allen Helfern sehr dankbar!

■ *Thusnelde Edler, Bewohnerin*



### Adventsbasar

Traditionell und mittlerweile zum 6. Mal fand am 01.12.2018 unser Adventsbasar statt. Das Rondell der Rotunde wurde festlich dekoriert und lud mit Feuerschalen und verschiedenen Speise- und Verkaufsständen zum Stöbern,

Schlemmen und Verweilen ein. Der Zepernerker Posaunenchor sowie die Grundschule Zepernick

sorgten mit ihrem bunten Programm für weihnachtliche Stimmung.

